

13^e PRIX NUMIX : Dévoilement des présidents des jurys et ouverture des inscriptions

Montréal, le 11 janvier 2022 – Xn Québec annonce l'ouverture des inscriptions aux **13^e PRIX NUMIX**. Celles-ci sont en cours jusqu'au 17 février 2022. Après deux éditions en ligne, le concours célébrant l'excellence de la créativité numérique revient cette année avec un gala festif et fédérateur qui se tiendra **le 24 mai 2022, à L'Olympia de Montréal**. L'association dévoile également les noms des coprésidents du jury de cette 13^e édition : **Sébastien Ebacher**, producteur exécutif chez Smilegate Barcelone, pour le Québec et **Laetitia Bochud**, directrice générale de Virtual Switzerland, pour l'international. Grâce à leurs expertises et perspectives complémentaires, ils veilleront au bon déroulement des délibérations et au respect du rigoureux processus d'évaluation. Rappelons que les coprésidents seront à la barre d'un jury regroupant plus de quarante professionnel.le.s choisi.e.s pour leur expertise en créativité numérique.

SÉBASTIEN EBACHER est producteur exécutif du studio Smilegate Barcelone. Auparavant, il a été producteur sénior chez Ubisoft Montréal où il travaillé à la livraison de plusieurs productions de jeux vidéo AAA tels que Far Cry New Dawn et plusieurs jeux Tom Clancy's incluant les Splinter Cell Blacklist et Conviction, ainsi que les Rainbow Six Siege et Vegas. Il est également le fondateur et le directeur créatif du studio arnoovo, où il a réalisé, diffusé et produit des expériences immersives innovatrices dans le domaines des arts, des sports et de l'événementiel. Le studio s'est rapidement positionné comme un pionnier et un leader dans l'industrie de la réalité virtuelle grâce à des réalisations majeures comme la diffusion en direct du concert de P!nk en *live vroadcast^{MC}* ou encore une première mondiale, une expérience d'hypnose réalisée grâce à la réalité virtuelle pour le spectacle de Messmer. Sébastien possède une maîtrise en sciences économiques de l'Université de Montréal.

[Photo Sébastien Ebacher](#)

LAETITIA BOCHUD est directrice générale de Virtual Switzerland qu'elle a rejoint à ses débuts en 2017, afin de façonner et développer ce réseau national thématique en parallèle de #SwissXR. À titre de directrice de l'association, elle conseille les entreprises, tout en favorisant le transfert de technologie, les synergies, ainsi qu'en promouvant l'adoption et l'intégration de la XR dans tous les secteurs. En 2021, elle a également été nommée présidente de la nouvelle association XR4Europe qui fédère tous les professionnels, organisations et initiatives XR afin de soutenir la créativité en Europe. Récemment, elle est

également devenue ambassadrice suisse de l'initiative Women in Immersive Tech Europe (WIIT).

[Photo Laetitia Bochud](#)

DES BOURSES DE SOUTIEN AUX PRODUCTEURS

Chaque année, les PRIX NUMIX et ses partenaires remettent des **bourses de 5000 \$** aux projets lauréats de certaines catégories, afin de souligner l'excellence de leurs productions et soutenir les producteurs dans le développement de leurs projets. Cette année, les catégories éligibles sont les suivantes :

- Loto-Québec – Bourse remise au projet lauréat.e de la catégorie Jeu indépendant ;
- SYNTHÈSE –Pôle Image Québec – Bourse remise au lauréat.e de la catégorie Relève étudiante, également accompagnée d'un mentorat offert par les équipes de Moment Factory ;
- Conseil des arts de Montréal – Bourse remise au lauréat.e de la catégorie Art numérique ;
- Radio-Canada OHdio – Bourse remise au lauréat.e de la catégorie Créateur.rice émergent.e en balado ;
- Investissement Québec International – Bourse remise au récipiendaire de la mention Exportation, remise à un studio dont le travail s'est illustré à l'international.

La période d'inscription aux PRIX NUMIX est ouverte jusqu'au 17 février 2022 à 23 h 59 (HNE). Pour inscrire un projet, visitez le numix.ca. Rappelons que pour la deuxième année consécutive, quelques catégories sont ouvertes aux participants internationaux.

BANDE-ANNONCE 2022

Le gala des PRIX NUMIX est une initiative de Xn Québec, en collaboration avec la Ville de Montréal, la Caisse de la Culture – Desjardins, le Fonds des Médias du Canada, Investissement Québec International, Panasonic, SYNTHÈSE – Pôle Image Québec, Loto-Québec, le Conseil des arts de Montréal, le Fonds Bell, Radio-Canada OHdio, la SODEC, La Fabrique culturelle de Télé-Québec, le Fonds Québecor, Thinkwell Studio Montréal, Téléfilm Canada, Créateurs en série (une initiative de TV5), la SODEC, ICI TOU.TV, le Fonds indépendant de production et Moment Factory.

À propos des PRIX NUMIX

Depuis 2010, les PRIX NUMIX récompensent l'excellence des contenus numériques du Québec. Cette reconnaissance attribuée par les pairs, soit différents jurys composés de professionnel.le.s issu.e.s des milieux culturel et numérique, contribue à faire des PRIX NUMIX un moment privilégié qui dépasse maintenant l'enjeu d'un simple concours. Chaque édition offre l'occasion aux producteur.rice.s et artisan.ne.s de se rencontrer, d'échanger, de porter un regard critique sur les réalisations de l'année, d'observer les tendances de l'heure

et, ce faisant, d'ouvrir la voie à des développements inédits. Le gala des PRIX NUMIX est ainsi devenu au fil du temps un lieu d'incubation d'idées et d'innovations pour notre jeune industrie.

À propos de Xn Québec

Xn Québec rassemble les producteurs d'expériences numériques du Québec. Avec plus de 155 studios membres, nous représentons les intérêts de l'industrie auprès des institutions publiques et gouvernementales, nous provoquons des rencontres entre créateurs et faisons rayonner l'excellence de la créativité numérique, au Québec et à l'international. Xn Québec est le point de rencontre d'une diversité de secteurs souhaitant rejoindre la créativité numérique au Québec.

- 30 -

Contacts médias :

Mélanie Mingotaud

melanie@mingo2.ca / 514 582-5272

Lorenzo Feldhandler

lorenzo@mingo2.ca / 514 817-3563